



～どんぐりコーチから～

貢川幼稚園のお友達元気してるかな？やまコーチ・どんぐりコーチはとても元気です！ドリブルで相手を交わしてシュート！コーチとの練習でお友達をよけながら、コーチの笛の合図でストップ！手を使わずに出来たかな？最初は手を使って止めようとしていましたが、少しずつ足でやり始めて、最後は手を使わずに出来ました(*^▽^*)試合も沢山ゴールが決まり、みんなで喜んで楽しくサッカーが出来ました！サッカーをした後は、手洗い、うがいをしっかりやって、ご飯を好き嫌いなくモリモリ食べてね(^^)//



～先生から～

記入者 半田 笑花 先生

サッカー教室では、子どもたちの生き生きとした姿が見られました。その後、園庭でボール遊びをする子が増え、「サッカーしたい。」という声が聞かれるようになったので、良いきっかけになったと思います。

記入者 宮本 桃子 先生

サッカーの試合が刺激になり、これまで、興味を示さなかった子も、サッカーをするようになりました。

最初は、試合に負けると泣く子もいましたが、「また、サッカーしたい。」という子が増えてきたので、うれしいです。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会